

Schüler machen den Poetenführerschein

Das Entsetzen war groß, als die Schüler der beiden Klassen M7a und M7b hörten, dass die nächsten Unterrichtseinheiten unter dem Motto „Gedichte-Werkstatt“ stehen sollten.

„Boah, nur keine Gedichte auswendig lernen!“, stöhnte ein Schüler.

Wir Lehrkräfte baten die Jugendlichen, sich auf das neue Thema einzulassen. Und dann ging es los...

Nachdem Eigenschaften eines Poeten gesammelt wurden, lernten die Schüler eine Auswahl an Gedichtformen kennen. Dabei standen neben Gedichten mit Paar- und Kreuzreimen auch unbekannte Techniken wie „Schneeball“, „Alle Zeilen wieder“, „Sixtinen“ oder „Haiku“ auf dem Programm.

Nach den ersten Schreibversuchen, wurde ein Gedicht nach dem anderen selbst verfasst. Viele Schüler wollten plötzlich ihre kreativen Zeilen vor der Klasse präsentieren. „Hey, ich wusste gar nicht, dass ich so toll dichten kann!“

Hier finden Sie einen kleinen Einblick in einige Werke der jugendlichen Poeten.

A. Hofmann und J. Seefarth

Ich will die Freiheit

Ich will tanzen ganz allein.
Ich will spüren wie sich Freiheit
anfühlt.
Ich will so gern das Frieden
herrscht.

Ich will das Corona verschwindet.
Ich will meine Freunde nie
verlieren.
Ich will, dass ihr so bleibt wie
ihr seid, denn ihr seid perfekt.

☺

von: Anna-Lena Löffler
Klasse: 7aM

Früher

Früher war ich kleiner,
Früher war ich blöder,
Früher war ich dümmer,
Früher war ich anders,
Früher war ich komisch,
Früher war ich nicht so, wie jetzt!
Doch jetzt bin ich so wie ich bin!
@rouk

Die scheinende Sonne

Siehst du wie die Sonne scheint
und die Blumen blühen?
Merkest du diese Heiterkeit
und die Gräser grünen?

Siehst du all die bunten Farben
und die Strahlen mit der Helligkeit?
Bemerkst du die ganzen Tiere grasen
und die Glücklichkeit?

Mamas Montag Morgen

Dunkel war's,
die Mama wacht,
als sie schnell das Feuer macht.
Die Hunde bellen auf einmal laut,
sobort wird nach dem Kind geschaut.
Der Papa steht jetzt auch mal auf
und weckt das Kind im Dauerlauf.
Mutter ist gerade dabei,
doch da hört sie einen Schrei,
am Boden liegt die dieblingstasse,
davor die Katz mit ganzer Masse.
Schnell wird das ganze aufgepatzt
und das Kind kommt: Ausgerutscht!
Zack, zack wird es nun versorgt
und Mami ihm ein Kühlakku borgt.
Der Vater kommt nun aus dem Bad,
versucht zu geben einen Rat:
"Warum siehst du nicht mal nach der Maus,
die rennt herum im ganzen Haus."
Die Mama aber brüllt ihn an,
und sagt geh zur Arbeit du bist spät dran!
Da fängt das Kind an zu schreien,
doch das sollte in der Schule sein.
Volber Panik fährt sie los,
und der Aufstand der ist groß.
Zurück daheim, schnauft Mutter ein,
und fragt sich wie stressig kann ein Montagmorgen sein?
@rouk

Schule von Seraphina Körher

Dort sind Schüler,
keine Geschichtskrüher.

Dort sind Lehrer,
und keine Briefbeschwerer.

Dort ist der Direktor,
kein Lügendetektor.

Dort ist der Hausmeister,
der vertreibt die Geister.

Dort sind Idioten,
sie singen schief die Noten.

Dort gibt es auch uns,
die reine Kunst.

Und mich,
sowie auch dich.

Freude
der Rollercoaster
es macht Spaß
es ist ein Erlebnis
Freizeitpark

Borna Kršić